Fondation Danielle et Michel Mathieu

Rapport d'activités

Du 1^{er} avril 2010 au 31 mars 2011

Avril

5 avril : début de la construction de l'école primaire d'Oussadja, Mali.

15 avril : 115 cartons de sollicitation sont postés pour recueillir des fonds pour la 2^{ième} phase du projet, soit la fabrication du mobilier scolaire pour les élèves et les enseignants d'Oussadja.

26 avril : une demande d'appui financier est faite au F.C.I.L. (Fonds canadien d'initiatives locales) du programme de l'A.C.D.I. à l'ambassade du Canada à Bamako

30 avril : envoi de 70 invitations pour la tenue de l'assemblée générale annuelle.

Mai

11 mai : Danielle et Michel Mathieu rencontrent Sophie Labrecque, directrice de la Fondation internationale Roncalli et Nicolas Dedek, chargé de projets, pour une demande d'appui financier.

Juin

1^{er} juin : assemblée générale annuelle tenue à Mont-Saint-Hilaire, au magasin d'aliments naturels l'Eau Vive.

Août

La construction de l'école d'Oussadja est terminée.

Les préparatifs commencent pour l'organisation d'un souper bénéfice. Mise en place de la logistique.

21 août : participation de Danielle et Michel Mathieu à une soirée de quilles au profit de la Fondation Louise Fugère qui défraie les coûts du salaire de deux professeurs et du matériel scolaire pour les enfants de l'école d'Oussadja.

Septembre

Location de la salle des Chevaliers de Colomb pour le souper bénéfice.

Choix du traiteur Antoine Olivier.

Entente avec Madame Estelle Lavoie pour un concert de Kora et Djembé.

Envoi des invitations et impression des billets.

Mise à jour de du site web de la fondation.

18 septembre : parution dans l'Oeil régional d'un article relatant la fin de la construction de l'école et invitation à notre souper bénéfice du 6 novembre prochain.

Réception du rapport du programme de microcrédit pour la période de février à juillet 2010. Nous sommes très satisfaits du déroulement des activités.

Sollicitation de commanditaires pour le souper bénéfice.

27 septembre : Danielle et Michel Mathieu donnent une causerie sur leur travail humanitaire au Mali devant 70 personnes inscrites à l'Université du troisième âge, à La Prairie.

Réception des rapports de suivi des travaux de construction ainsi que le procès verbal de la Réception provisoire de l'école d'Oussadja.

Octobre

Réception du rapport financier, des pièces justificatives et du solde du compte de banque du projet de construction de l'école

Parution d'un texte d'invitation à notre souper bénéfice dans les journaux locaux : l'Oeil Régional, l'Action régionale et Le Versant.

Poursuite de la vente de billets pour notre événement bénéfice.

Novembre

6 novembre : souper bénéfice. Repas apprécié ainsi que le concert. Les convives se sont sentis chaleureusement accueillis et ont été agréablement surpris par le nombre et le beau choix de cadeaux. Cet événement a généré des profits de 2,850.00\$.

Envoi des remerciements aux commanditaires du souper bénéfice.

Nous recevons \$5,000.00 de la Fondation internationale Roncalli pour contribuer à la fabrication du mobilier scolaire pour les élèves et les enseignants de l'école d'Oussadja.

Nous recevons une réponse négative du FCIL (Fonds canadien d'initiatives locales) suite à notre demande d'appui financier.

Janvier

10 janvier envoi des reçus pour fins d'impôts.

Nous recevons une demande d'appui financier pour le jumelage d'un village du Mali avec un village du Québec ainsi qu'une demande pour la construction de moulins. Nous ne pouvons pas répondre à ces demandes, étant présentement en recherche de fonds pour le projet d'Oussadja.

Relance de la campagne de financement.

Février

Réception du rapport narratif et financier du 6^{ième} semestre du projet de micro crédit.

Préparation d'activités pour la relance de la campagne de financement.

Mars

21 mars : Transfert des fonds à l'ONG Harmonie du développement au Sahel pour défrayer les coûts de la 4^{ième} année d'activités du projet de microcrédit.

16 mars : entrevue de Danielle Mathieu avec Marie-Josée Lacroix, Le Journal Le Bel Âge.

19 et 23 mars : parution d'une annonce dans le journal La Presse pour une demande de mécène afin d'apporter un appui financier aux projets de la Fondation.

Correspondance avec M. Abou Ag Assabit au sujet de la Réception définitive de l'école d'Oussadja.

Les membres du conseil d'administration se sont réunis 12 fois au cours de la dernière année pour l'administration des activités de la Fondation.

8 juin 2011

Danielle Mathieu secrétaire